

cuarto formaron el convalidado cuadro mientras Hielo y la demás servidumbre de Castro desahucio, abasado en las repuestas de preciosos objetos para el coltillon.

Tomaron parte en el veintidos parejas y dirigieron la danza. Entre ellos se hallaban Enrique Dorca, que se apresuraron dar variedad a las figuras y coreografiaron que se bailase un coltillon que tenia que envolver a los que más se hayan celebrado.

MONTE URQUILL

Los Frontones. Tampoco ayer pudieron celebrarse los anunciados partidos en Jai-Alai y Betti-Jai por mor del tiempo.

Nuestro correspondiente en Mondragón nos escribe con fecha de anteyor: El pelotari Pedro Legarigarta, conocido con el nombre de 'Mondragón' por su natural de Mondragón, está acompañado con un banquete a sus pacientes y varios amigos como despedida de su viaje a Méjico, a donde va contratado para dos años.

Y ahora, señor Director, le ruego me permita estampar los nombres de los que nos son tan queridos en esta sala y recuerdo, nuestro espontáneo ofrecimiento tenga el carácter de una nota de compromiso: fuimos los siguientes: D. Pablo Huetz, redactor jefe de esta sala, el chavaleta, Francisco Lozarrigarta, padre del pelotari, José Miguel Urdaibilla, el mismo, Eugenio Urdaibilla y José María Aguirre, el mismo, y los amigos de esta sala, Antonio Urquiza, José María Pradera, Miguel Pablo Madinabehere, Gregorio Peña, Cornelio Arregui, Clemente Velasco y un servidor de usted.

Al despedirnos fué tal la profesión de cohetes que se quemaron, que es preciso confesar que se turbó el sueño y el reposo del vecindario, y no faltó quien llegó a creer que toda aquella algarada sería por la muerte de Moco u otra noticia importante de Cuba.

Noticias

Dato curioso. En la segunda decena del corriente mes ha registrado en el juzgado municipal de esta ciudad un caso curioso. Conviene advertir que los fallecidos padecían enfermedades crónicas.

Detección. Por el inspector de vigilancia, Sr. Beltrán, fué detenido anteyor un francés llamado Lucien Sartore, el cual ha sido juzgado a disposición de la autoridad militar, por haber fingido, en el momento de ser inductor a la deserción, el menor de facilitar medios de hacerlo a los soldados que tratan de abandonar sus banderas.

Riña sangrienta. Anteyor, entre ocho y nueve, concurrió una sangrienta riña en el barrio de la Peña, cerca de la plaza.

En el sorteo recientemente verificado en el regimiento de Bailén ha correspondido al marchar a Cuba dos militares, y por el contrario a la patria, a quienes se le ha concedido el premio de Bilbao.

En el sorteo de inspiración de esta capital, celebrado en la casa de D. María Huetz, procesada por el delito de hurto.

En el sorteo de inspiración de esta capital, celebrado en la casa de D. María Huetz, procesada por el delito de hurto.

En el sorteo de inspiración de esta capital, celebrado en la casa de D. María Huetz, procesada por el delito de hurto.

Noticias de Alsasua

21 Agosto.—Añoche pasaron por esta estación los soldados del regimiento

de Valencia, que gurrease a San Sebastián.

En la mina denominada 'Morero', propiedad de los señores San Gil y Compañía de Bilbao, ocurrió día atrás una explosión.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

de Valencia, que gurrease a San Sebastián.

En la mina denominada 'Morero', propiedad de los señores San Gil y Compañía de Bilbao, ocurrió día atrás una explosión.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

JAI-ALAI. Gran partido extraordinario en el que tomará parte el célebre pelotari Roman Berioqui, hoy sábado.

Belouki y Villabona contra Tacolo y Araquistain.

BETI-JAI. GRAN PARTIDO PARA HOY a las tres y media de la tarde.

LA VILLA DE BILBAO. Calle Reina Regente número 1.

5 duros, Cama y jergón de hierro.

En el puerto de Pasajes entraron ayer los siguientes buques: 'Gustavus', con pinta de madera.

En los libros de registro de la cárcel del Antiquo se inscribieron ayer 6 entradas y 1 salida.

SERVICIO DE LA PLAZA PARA HOY. Jefe de día, el señor coronel de Sicilia don Cirio María Viretta y Ordoñez.

La junta municipal que dirige D. Juan Gándara se reunió hoy en el kiosco del Bulevar.

La orquesta que dirige el maestro Goñi ejecutará hoy el siguiente programa: 'A las cinco y media de la tarde'.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

En la pesaduría entraron ayer 300 kilogramos de merluzo que se vendió a 170 pesetas el kilogramo y de atún 200 a 1 peseta.

las sesiones secretas de aquel Archipiélago.

Se ha practicado registros que han dado por resultado el encontrar documentos muy interesantes que prueban la existencia de la conjuración de la integridad nacional.

Se procede activamente contra los comprometidos.

Se abrió la sesión a las tres y media bajo la presidencia del señor marqués de Aguilar de Campo.

En el Senado se reunieron los senadores liberales enemigos del proyecto de auxilios a los ferrocarriles.

En el Congreso se reunieron los exministros liberales que son diputados.

Por último, acordaron no oponerse a la sesión permanente, si el gobierno se creyese en el caso de pedirlo, pero exigiéndole explicaciones convincentes sobre el empleo que ha de hacerse del tiempo de la sesión permanente.

El Consejo de ministros duró dos horas y media.

Tras de preguntas insignificantes se entró en la orden del día y se discutió el proyecto de represión contra el anarquismo.

Se acordó consignar un crédito de dos millones para el canal de Tamarite en Aragón; un millón el primer año y medio los otros dos años.

Se aprobó el contrato con la casa Ansaldo para la adquisición del crucero Garibaldi número 2.

Se acordó que para ello continúen las cortes abiertas todo el tiempo que sea posible, sin recurrir a la sesión permanente.

Se acordó que para ello continúen las cortes abiertas todo el tiempo que sea posible, sin recurrir a la sesión permanente.

Se acordó que para ello continúen las cortes abiertas todo el tiempo que sea posible, sin recurrir a la sesión permanente.

En Valencia. Comunican de Valencia que ha caído una horrosa tempestad con pedriscos en Játiva, destruyendo todas las cosechas.

También comunican detalles del ciclón desencadenado sobre la capital.

La violencia del aire era tal, que se arrancó de las chimeneas árboles de los paseos de la ciudad, derribó innumerables chimeneas y apenas quedó cristal sano en las casas de la población.

Tanta fué la fuerza del huracán que derribó una casa de cinco pisos todavía no concluida.

También fueron arrojadas gran número de macetas que había en ventanas y balcones.

En consecuencia de esto hay heridas de más o menos gravedad 34 personas a quienes sorprendió el ciclón en la calle. Las pérdidas ocasionadas por el huracán son grandísimas.

En el Congreso se reunieron los exministros liberales que son diputados.

Como el objeto era tratar de si se consentiría en que se declarase la sesión permanente, y no había caso, pues el gobierno parece que renuncia a esa idea, decidieron ponerse de acuerdo con los exministros senadores para los demás asuntos.

Legaron poco después estos y adoptaron el acuerdo de declarar que el 'Vitaldo' no ha interpretado bien el pensamiento del señor Sarracast al hacerse oído de sus manifestaciones, toda vez que en poder de algunos de los reunidos existen cartas del jefe del partido liberal en las que dice todo lo contrario a lo que le atribuye el correspondiente de dicho diario.

Por último, acordaron no oponerse a la sesión permanente, si el gobierno se creyese en el caso de pedirlo, pero exigiéndole explicaciones convincentes sobre el empleo que ha de hacerse del tiempo de la sesión permanente.

El Consejo de ministros duró dos horas y media.

Tras de preguntas insignificantes se entró en la orden del día y se discutió el proyecto de represión contra el anarquismo.

Se acordó consignar un crédito de dos millones para el canal de Tamarite en Aragón; un millón el primer año y medio los otros dos años.

Se aprobó el contrato con la casa Ansaldo para la adquisición del crucero Garibaldi número 2.